

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Südliche Innenstadt	07.11.2018	öffentlich

Vorlage der Verwaltung

Benennung eines Straßenabschnitts zwischen Bleichstraße und Kreuzung Knoll-/Pestalozzistraße in Abbvie-Allee

Vorlage Nr.: 20186389

Die Firma AbbVie ist mit Schreiben vom 19.09.2018 mit der Anregung an die Verwaltung herangetreten, der relativ neugebauten Straßenspanne zwischen Knoll- und Bleichstraße, die am Werksgelände entlang führt, den Namen „Abbvie-Allee“ zu geben.

Damit soll der heutige Name der früheren Firma Knoll im Stadtbild und damit der öffentlichen Wahrnehmung besser verankert werden. Die Firma bietet im Gegenzug an, den Straßenzug mit Bäumen zu besetzen – ein Zeichen der guten Zusammenarbeit zwischen Stadt und Firma.

Probleme betr. Anlieger ergeben sich keine.

Der Standort Ludwigshafen mit seinen Beiträgen zu Forschung und Entwicklung und in der Produktion ist ein wesentlicher Teil der Erfolgsgeschichte von AbbVie. Die Verwaltung steht daher diesem Anliegen sehr positiv gegenüber und bittet den Ortsbeirat um ein entsprechendes Votum.